



Der Magistrat

Bürgermeister

Dr. Oliver Franz

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim

Herrn Ortsvorsteher Manuel Köhler

über 101200

29. Dezember 2021

TOP 10 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Breckenheim am 23. November 2021; Beschluss Nr. 0127 (Vorlage Nr. 21-O-09-0045)
Glasfaserausbau in Breckenheim voranbringen

Sehr geehrter Herr Köhler,
sehr geehrte Damen und Herren,

derzeit weist der Breitbandatlas des Bundes für das gesamte Stadtgebiet Wiesbaden eine Versorgungsrate mit FTTH/B-Anschlüssen von lediglich 2 Prozent aus. Bereits heute stehen in großen Teilen Wiesbadens und auch Breckenheims große Bandbreiten im Download über das TV-Kabelnetz zur Verfügung. Der Nachteil ist allerdings, dass es in Zeiten hoher Zugriffsraten wie in den Abendstunden zu teils massiven Netzüberlastungen kommt. Das ist im Glasfasernetz nicht der Fall und auch die Upload-Geschwindigkeiten sind hier wesentlich höher.

Handlungsbedarf ist also gegeben. Aus diesem Grund ist die Landeshauptstadt Wiesbaden 2021 Mitgesellschafter der Gigabitregion FrankfurtRheinMain GmbH geworden. Ziel dieser regionalen Initiative ist es, bis 2025 alle Gewerbegebiete sowie die Hälfte der Haushalte, bis 2030 sogar 90 Prozent der Haushalte, an das Glasfasernetz anzuschließen. Selbstverständlich gilt dies auch für den Stadtteil Breckenheim.

Mit freundlichen Grüßen